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Interlude I

« Voyons ça »
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Interlude II

« Un verre de lait »
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Valentin Villenave est pianiste, professeur et auteur. Né à Paris
en 1984, il enseigne depuis 2002 le piano, la formation musicale
et l’informatique ; il  est titulaire d’un Diplôme d’État de piano
ainsi  que  d‘un  Master  de  médiation  culturelle  artistique  et
scientifique.

Outre  de  nombreux  articles  et  un  abondant  répertoire
pédagogique de plusieurs centaines de partitions, il a rédigé des
pièces instrumentales et vocales de plus grande envergure ; son
premier  opéra  a  été  créé  en 2009  par  l’Opéra  national  de
Montpellier.

Dans une démarche expérimentale et ludique, il a fondé en 2011
le  collectif  de  compositeurs  Oumupo  (Ouvroir  de  Musique
Potentielle), avec lequel il présente des concerts et exposés tous-
publics  en  région  parisienne  et  en  province  (Bibliothèque
nationale de France, Palais de la découverte,...).

Depuis 2017, il propose les «Curiosités musicales», un cycle de
conférences  de  vulgarisation  sur  l’histoire  et  la  théorie  de  la
musique;  il  co-anime  également  depuis  peu  le  podcast  «Le
Modèle standard», consacré au jazz et à l’astronomie.

http://valentin.villenave.net

Valentin Villenave is  a  pianist,  composer and author.  Born in
Paris in 1984, he has been teaching piano, solfege and computer
studies since 2002. He has a Diplôme d’Etat in piano as well as
a Master’s Degree in Art and Science Communication.

In addition to numerous articles and an abundant repertory of
several hundred pedagogical scores, he has written large-scale
instrumental  and  vocal  works.  His  first  opera  was  premiered
in 2009 at the Opéra National de Montpellier.

In 2011, he founded a composer’s group, Oumupo (Ouvroir de
Musique Potentielle) for an experimental and playful approach to
contemporary music. As part of this group, he gives concerts and
lectures for all types of audiences, both in the Paris region and
beyond  (Bibliothèque  Nationale  de  France,  Palais  de  la
Découverte…).

Since 2017  he  has  offered  a  series  of  lectures  –  Curiosités
Musicales – to popularize the history and theory of  music; he
also co-hosts a podcast, Le Modèle Standard, dedicated to jazz
and astronomy.


